

# 進路・地域支援だより

令和5年6月  
岡崎聾学校進路・地域支援部  
令和5年度第3号

しんろ きぼうちょうさ

## 進路希望調査ありがとうございました

進路希望調査へのご協力、ありがとうございました。中学部・高等部では、生産技能職以外の職種を希望する生徒が増えてきています。また、自分と合う仕事を探したいという気持ちをもつ生徒が増えてきました。今後、進路希望調査をもとに情報提供し、授業や進路指導に生かしていきたいと思っております。

いただいた質問にお答えします。

岡崎聾学校卒業生の離職率はどのくらいですか？



過去10年(H24～R3)の本校高等部を卒業して就職した生徒47名の内、離職者は4名(8.5%)です。その内の1名は別の会社に就職しています。(3名は確認がとれていません。)全国の高卒3年以内の離職率が35.9%となっているので、それと比べると低い数値です。

また、就職後、実際に悩む生徒はいます。その場合、フォローしてもらえない会社(悩みを聞いて、学校にも連絡してくれて、本人・会社・学校で対応する)もあります。



普通科と専門学科の違いは何ですか？



普通科は、国語・数学・理科・社会・英語などの普通科目を中心に学習します。中学校の延長というイメージが一番近いでしょう。専門学科は、農業に関する学科や工業に関する学科、商業に関する学科、家庭に関する学科、看護に関する学科など、15ぐらいの分野があります。専門技術や知識を身に付け、実社会に出るための教育を行うことが目的です。



にほんふくしだいがく にゆうがく せいとおお りゆうなん  
日本福祉大学に入学する生徒が多い理由は何ですか。



あいちけんないだいがく じょうほうほしやう すず だいがく あいちきやういくだいがく にほんふく  
愛知県内の大学で情報保障が進んでいる大学が愛知教育大学と日本福  
しだいがく あいちきやういくだいがく こくりつ きやうかすべ たか がくりよく もと  
祉大学です。愛知教育大学は国立で、5教科全てにおいて高い学力が求  
められます。日本福祉大学は私立で学部も幅広く、自分の学びたい分野を  
まな にんき  
学べるため人気があります。



## ちいきしえん げんば 地域支援の現場より



こんねんど かききゆうぎやうちゆう がつみつか もく こくりゆう じっし よてい ことし  
今年度も、夏季休業中の8月3日(木)に交流プラザを実施する予定です。今年で13回目となります。  
まいとし ちいき がっこう かよ ちやうかくしやうがいにい じどうせいと ほごしや たすうさんか こんねんど こくりゆう  
毎年、地域の学校に通う聴覚障害児童生徒とその保護者が多数参加しています。今年度の交流プラザでも  
ちゆうがくせいたいしやう ことうぶ じゆぎやうたいけん けいかく ほごしや かた ことうぶ じゆぎやうたいけん ようす さんかん  
中学生対象に高等部の授業体験を計画しています。保護者の方には、高等部の授業体験の様子を参観し  
ていただく予定です。進路選択の一つとして聾学校を考慮していただく参考になるとおもいます。多数の方々の  
さんか ま たいけん たいけん じゆぎやう しだいい あんない  
参加をお待ちしています。体験する授業については決まり次第ご案内します。

まくなんど ことうぶ じゆぎやうたいけん まいご さんか ちゆうがくせい ほごしや かんさう しやうかい さんこう  
昨年度、高等部の授業体験(英語)に参加した中学生と保護者の感想を紹介します。参考にしてくだ  
さい。

- ☆ ちいき ちゆうがっこう ちが わ ちゆうがくじよし  
地域の中学校といろいろ違ったけれど、分かりやすかった。(中学女子)
- ☆ わ ちゆうがくだんし  
分かりやすかった。(中学男子)
- ☆ えいたんご いみ ちが わ ちゆうがくじよし  
英単語に意味だけでなく、読み方もふってあって分かりやすかった。(中学女子)
- ☆ ていねい せいとひとりひとり ようす かくにん すず てあつ  
とても丁寧でビックリしました。生徒一人一人の様子も確認しながら進んでいき、とても手厚くうら  
やましいです。(小低・保護者)
- ☆ えいご じゆぎやう ちいき がっこう ちが わ かんきやう おも  
英語の授業が地域の学校と違うし、分かりやすかったので、よい環境だと思いました。  
(小高・中学保護者)
- ☆ ひやうき わ しやうこう ちゆうがくほごしや  
カタカナ表記が分かりやすかったです。(小高・中学保護者)
- ☆ いちどため こどもにどっちがわかりやすいか等、やってみたいとおも  
した。(小高・中学保護者)
- ☆ ふつうがっこう ちが わ しやうこう ちゆうがくほごしや  
普通学校との違いが分かってよかったです。(小高・中学保護者)
- ☆ にんずう すく こべつたいおう おも  
クラスの人数が少なく、個別対応してくれていて、よかったですと思いました。  
(小高・中学保護者)

